
★ 第４回　理事会

★

　　いよいよ年度末となりました。PTAにとっても継続される方、引継ぎをされる方と忙しい時期になりました。

今年度最後の区Ｐ連だよりとなります。

編集後記

　今年度最後の理事会が２月１７日（土）に30名の理事の出席の中、二俣川ケアプラザで開催されました。
来年度、４月２０日（土）旭区PTA連絡協議会総会を開催することの確認。また、議案内容を理事会で確認し今回の承認を
もって総会にかけることを決定しました。総会当日、夕方から旭区PTA連絡協議会の歓送迎会を昨年度同様モンテファー
レで開催することと、各校からの参加人数の確認をしました。
　また、都岡小PTAが解散することとなり正式に発表をされました。PTA→PTOと名前を変え、子どもたちの学校生活を支え
ていくこととなるそうです。ただ、都岡中ブロックには、継続的に参加をしブロックの活動はいままでと同じように活動していく
そうです。横浜市PTA連絡協議会からは、脱会の書類を提出し抜けることとなりました。また旭区PTA連絡協議会からも、都
岡小PTAの意向により抜けることとなりました。都岡小PTAは検討委員会を開催し、長い間話し合いを進め今回の決定とな
りました。区P連の仲間として活動をしていただけに残念なことではありますが、結果を尊重すると同時に新しい取り組みが
上手くいくことを願いたいと思います。これによって次年度からは中学校11校・小学校23校の34校での運営になることとなり
ます。
　

 今年度はボッチャ大会や懇親会などブロック内での交流も活発になり、各校の本部役員同士の接点も多く持つ事ができ、
良き一年だったと感じています。

 今年度、初めてのブロック活動でしたが、中学校ブロック内での交流を通し、各校さんの取り組みや活動をお伺いできまし
た。また、会長として判断に迷うときに助言を頂けたりできたので、単Pの活動もスムーズに進みました。
皆様、本当にありがとうございました。

今年度は万騎中ブロックボッチャ大会が開催され、pta役員のみの交流ではなく、自他校の教職員、子供たちも参加し、
ボッチャを通じて楽しい時間を共にできました。今年度ブロック長を務めた下さった万騎が原中学石塚会長をはじめ、役員
の皆さまありがとうございました。一年間お疲れ様でした。

今年度、副会長校の一員として旭区PTAに提案しておりましたボッチャの普及促進につきまして、万騎が原中ブロックで先
行して大会を開催していただきました。参加者の皆さまの好評を受けまして、その後、単会でもボッチャ体験会を実施しまし
た。単会、ブロック、旭区全体の連携連動が大変うまくいった一年間であったと思います。
一年間に渡り、ご担当の皆さまのご協力をいただき、誠にありがとうございました。

 今年度は、各校、そして区P連としても徐々に様々な活動が再開できた年だと思います。万騎が原中ブロックとしても久し
ぶりに各校交えて、行事を行い懇親を深め実りのある一年となりました。広報紙担当ブロックとして区P連のこと、万騎が原
中ブロックのことを皆さんにお伝えするために広報紙を作成できたことはとてもいい経験になりました。一年間ありがとうござ
いました。
また、一年間区P連をまとめていただいた役員のみなさま、ありがとうございました。
これからも皆さまと共に楽しい区P連の活動を続けていければと思います。
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